

## 9月定例教育委員会 会議録

- 1 開 催 日 平成23年9月1日(木)
- 2 開 催 場 所 教育委員室
- 3 出席した委員 神吉委員長、吉田委員、桃田委員、森委員、山本教育長
- 4 出席した職員 野上教育総務部長、田渕教育指導部長、小田教育総務部次長、岡本教育指導部次長、大西教育指導部参事、佐藤教育総務課長、諏訪学務課長、貴傳名社会教育・スポーツ振興課長、仲田青少年育成課長、岡田教育研究所長、稻岡教育総務課副課長
- 5 傍 聽 者 なし
- 6 議事の要旨
- 開 会 午後1時58分
- 会議録署名委員指名のこと  
神吉委員長、森委員に決定
- 8月定例教育委員会及び8月臨時教育委員会会議録報告承認のこと  
(事務局より会議録朗読報告)  
承 認
- 会議公開の可否決定のこと  
全ての議事を公開することに決定

### (協議事項)

- 1 加古川市立学校校区審議会委員の委嘱又は任命について  
(教育総務部次長より 説明)  
原案可決

(委 員) : 「ユニット 12」と校区とのねじれを解消するため、校区の整合性についての審議を行う予定はあるのか。

(事務局) : 校区については、単純な住所の区割りだけでなく、様々な要素がからみあっている。引き続きの検討課題ではあるものの新たな方向性をうちたてて、提案できる段階ではない。

(委 員) : 校区審議会の委員の方々には、校区のねじれという課題があるということを認識してもらいたい。

## 2 加古川市スポーツ推進委員規則の制定について

(教育指導部次長より 説明)

原案可決

### ◎ 次期定例教育委員会予定日のこと

10月3日（月）午後2時～ 教育委員室で開催することに決定。

### ○ 教育長諸報告

#### (1) 平成23年第3回市議会定例会 一般質問項目について

教育委員会の関係では、松崎議員より「教育行政の充実をめざしてについて」、木谷議員より「乳幼児から就労・自立に至るまで一貫した支援を総合的に受けられる仕組みづくりについて」、相良議員より「学校図書館の整備充実について」、渡辺議員より「中学校給食について」「学校園の耐震化について」「地域の絆づくりについて」「子ども読書活動について」、安田議員より「本市における小1プロブレムの実態とその対策について」、松本議員より「平成24年度中学校教科書採択について」「採択された教科書が基本法、指導要領に則しているか及び市の考え方について」の質問があった。

#### (2) 全県教育長研修会について

8月25日（木）、26日（金）に神戸で開催され、26日（金）に出席した。兵庫教育大学大学院教授の日渡円氏と、甲南大学文学部教授の森茂起氏、また、関西学院大学総合政策学部教授の室崎益輝氏の講演があった。

○ 教育総務部長報告

(1) 平成 23 年度 9 月補正予算について

学校給食調理業務委託について、債務負担行為を設定する。

(2) 就学援助の認定について

小中学校児童、生徒に対する就学援助の認定を行った。

(3) 加古川市奨学生の選考について

高等学校に在籍する生徒に対して奨学資金を給付する「加古川市奨学生」を選考した。

(4) 市内小学校における事案について

8 月 6 日（土）と 8 月 9 日（火）に、野口南小学校において、校舎のガラスが割られる事案があった。

(5) 平成 23 年度 加古川市総合防災訓練の実施について

加古川市総合防災訓練が、9 月 4 日（日）に、加古川左岸河川敷で実施される。

(6) 市内小学生にかかる事案について

7 月 28 日（木）に発生した、平岡南小学校 2 年女児が乗用車にはねられ意識不明の重体となった事故について、その後の経過についての報告を行った。

以上、6 件について報告。

○ 教育指導部長報告

(1) 加古川市教職員研修会の実施について

8 月 19 日（金）13 時 50 分から、加古川市民会館大ホールで開催した。

当日、参加できなかった教職員には、8 月 26 日（金）に同会館小ホールにて、ビデオ研修を実施した。

(2) 第 3 回 社会教育委員会議の報告について

8 月 31 日（水）に、第 3 回目の「社会教育委員会議」を開催した。

(3) 第41回全国中学校剣道大会の実施について

8月23日（火）から25日（木）に、加古川市立総合体育館において、全国から約800人の選手、関係者の参加のもと実施した。

(4) 中学生の全国大会の結果報告について

8月18日（木）から25日（木）に、中学校部活動の全国大会が近畿地方で開催された。

加古川市からは、陸上、水泳、剣道で35名が出場した。

(5) 「文部科学大臣杯 第7回小・中学校将棋団体戦」について

8月17日（水）に、東京において開催された標記大会で、東神吉小学校チームが優勝した。

(6) 「絆つながれ！剣道交流会」について

8月25日（木）から26日（金）に、宮城県の3中学校と本市中学校の剣道部員が剣道を通じた交流会を実施した。

(7) その他

今回の交流事業を通して、本市の取り組みは宮城県の方に伝わっているという内容の手紙をいただいた。

以上、7件について報告。

○ 閉会 午後3時10分